



KNAUTHE

Aktuell

Oktober 2021

Juliane Müller neue Managing Partnerin bei KNAUTHE

KNAUTHE Rechtsanwälte Partnerschaft mbB freut sich mitzuteilen, dass Rechtsanwältin und Notarin Juliane Müller seit dem 1. Oktober dieses Jahres neue Managing Partnerin der Sozietät ist.

KNAUTHE hat in den letzten Jahren durch Fokussierung des Leistungsspektrums sowie Neu-Strukturierung der Kanzlei einhergehend mit einer Stärkung der Corporate Identity entscheidende Schritte unternommen, um auch in Zukunft Mandanten in und außerhalb Berlins in allen immobilien- und gesellschaftsrechtlichen Fragen hervorragend zu beraten. Der langjährige bisherige Managing Partner Rainer Klingenuß: „Es freut mich außerordentlich, dass es mir und meinen Partnerinnen und Partnern gelungen ist, Juliane zu überzeugen, die Führung unserer Kanzlei zu übernehmen. Mit ihr werden wir nicht nur jünger, sie wird auch unser Unternehmen in diesen nicht nur politisch bewegten Zeiten noch weiter nach vorne bringen.“

Juliane Müller ist seit 2015 Partnerin bei KNAUTHE und im Wesentlichen im gesellschafts- und immobilienrechtlichen Notariat aktiv: „Der großen Verantwortung bin ich mir bewusst. Ich freue mich darauf, KNAUTHE in eine spannende Zukunft führen zu dürfen.“

Berlin, den 01.10.2021